

目指す児童生徒像「明日をひらき のびゆく 輝多っ子」

学校教育目標 「自立・創造・貢献」
高萩北中だより
令和7年4月8日 第1号



考えよう
家族みんなで
スマホのルール
私たちは子供たちの機嫌でスマホを使い回します
高萩北中Jプロジェクト

令和7年度が始まりました。

ご入学・ご進級おめでとうございます

校長 内藤 将智

この度、新任として高萩北中学校長に着任いたしました内藤 将智（ないとう まさとし）と申します。創立42年目を迎える高萩北中学校に着任できましたことを、とても光栄に感じています。生徒の健やかな成長のため、保護者や地域の皆様のお力添えをいただきながら、本校教職員とともに力を尽くして参りたいと思います。どうぞ、よろしくお願いたします。

さて、校庭の桜も満開を迎え、暖かな空気に包まれ入学式を挙行することができました。本年度、高萩北中学校は、新入生95名を迎え、全校生徒306名でのスタートとなりました。これまでの高萩北中学校の伝統を継承しながら、学校の教育目標「自立・創造・貢献」の具現化に向け、教育活動を推進して参ります。また、小中一貫教育校として高萩北小学校との連携をさらに深め、高萩北小・中学校の共通目標「明日をひらき のびゆく 輝多っ子」の実現に向け、地域の皆様と連携を図りながら、全力で取り組んで参ります。

7日に準備登校がありました。新2・3年生の協力のおかげで、入学式の準備が整いました。一生懸命作業に取り組んでいる新2・3年生の姿を見て、素晴らしい生徒たちだと思いました。



保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、温かいご支援・ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

【高萩北中学校の教育目標】

